

générale, et à obtenir des appuis pour cette résolution. J'ai aussi l'intention d'accepter au cours de l'automne des invitations qui m'ont été faites depuis déjà quelque temps à visiter certains pays du Moyen-Orient. Ces visites officielles, que le Gouvernement jugeait déjà fort utiles pour le renforcement de nos relations avec les pays de cette région, ont acquis une certaine urgence par suite des difficultés que suscite la tenue du Congrès des Nations Unies sur la prévention du crime. Les députés peuvent être assurés que je profiterai de cette occasion pour obtenir l'avis de mes hôtes là-dessus et pour solliciter leur appui pour une Organisation des Nations Unies qui soit vraiment une assemblée universelle ainsi qu'un instrument efficace de coopération internationale.

Je souligne que notre décision de proposer le report du congrès, pour les motifs je viens d'invoquer, est conforme à la politique du Gouvernement au Moyen-Orient. Nous continuerons, comme nous l'avons fait par le passé, d'entretenir des relations empreintes de cordialité et marquées par la coopération avec tous les Etats de cette région; nous continuerons aussi à attacher beaucoup d'importance au développement de ces relations. De même, le Canada a essayé jusqu'ici de maintenir une position équilibrée et objective sur le conflit du Moyen-Orient et continuera de le faire à l'avenir. Nous avons toujours appuyé et défendu le droit de l'Etat d'Israël à exister en paix avec ses voisins, à l'abri